
Pièces 4 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 85047960

Prix 1 298 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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A quelques pas du champ de mars, au 7ème étage d'une résidence de standing

sécurisé avec gardienne, barnes vous propose un bel appartement lumineux. Il se

compose d'une entré donnant  sur  un vaste double séjour  de plus de 40m2 avec

cuisine ouverte aménagé et équipé, d'un couloir aménagé en dressing desservant

deux chambres de très bonne taille, d'une salle de bains et de toilettes séparées à

l'entré.  Résidence  aéré  et  parfaitement  entretenue,  avec  jardin.  Une  cave  et  un

emplacement parking complètent l'ensemble. Honoraires à la charge du vendeur -

nombre de lots dans la copropriété: 120 - ...

Barnes is  advertising a magnificent,  bright  apartment  on the 7th floor  of  a  secure

residence  with  concierge,  a  stone's  throw  from  champ  de  mars.  Comprising  an

entrance hall opening on a large double-sized living room over 40m² (431 sq ft) with

a  fitted  and  equipped  open  kitchen,  a  corridor  fitted  out  as  a  walk-in  wardrobe

leading  to  two  good-sized  bedrooms,  a  bathroom  and  a  separate  toilet  at  the

entrance.  Airy,  well-maintained  residence  with  garden.  Cellar  and  parking  space

also  included.  Fees  payable  by  the  seller  -  number  of  lots  in  the  building:  120  -

average amount of the share of ...

BARNES CHAMP DE MARS 

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence
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